



Förderverein, Montag, 21. Mai 2018

## Ausflug des Fördervereins nach Pfaffenhofen

(am) Von 14. bis 16. September 2018 veranstaltet der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold e.V. einen Dreitagesausflug zum Volksfest nach Pfaffenhofen an der Ilm. Es sind noch Plätze frei.



Im angemieteten Bus und im vorreservierten Hotel sind noch Plätze frei. Wer sich unserer Fahrt anschließen möchte kann dies gerne noch tun.

Programm:

- Abfahrt am Freitag, 14.09.2018 um 08:00 Uhr am Feuerwehrhaus, unterwegs Frühstück.
- Zwischenstopp in Ingolstadt mit Besuch des Audi-Museums und Mittagessen.
- Freitagabend Besuch Volksfest Pfaffenhofen.
- Samstag Besuch Hopfenmuseum in Wolnzach. 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr Freizeit in Pfaffenhofen.
- Samstagabend Besuch Volksfest Pfaffenhofen.
- Rückfahrt am Sonntag gegen 10:00 Uhr, unterwegs Mittagessen.
- Ankunft am Feuerwehrhaus Langenselbold gegen 18:00 Uhr.

Weitere Informationen zur Fahrt und zur Anmeldung haben wir in einem Flyer zusammengestellt: [Vereinsausflug 2018](#)

Weitere Informationen zu unserem Ausflugsziel sind hier zu finden: <http://www.pfaffenhofen.de/>